

Buenas noticias en salud: avanzan las gestiones para reponer el CESFAM Chiguayante

El alcalde Jorge Lozano, junto al seremi de Bienes Nacionales, Sebastián Artiaga, y el seremi de Salud del Biobío, Eduardo Barra, participó en una ceremonia realizada en calle Chiguay, donde el municipio recibió oficialmente la concesión de uso gratuito —por un período de 25 años— de un terreno fiscal. Este paso es clave para concretar el proyecto de reposición del actual CESFAM Chiguayante.

"Este es un insumo fundamental, aprobado por el Consejo Regional, que nos permiti-

rá desarrollar un proyecto integral y, posteriormente, gestionar los recursos ante dicho organismo y el Ministerio de Salud, para entregar a nuestra comunidad un CESFAM a la altura de lo que merece", señaló el alcalde Jorge Lozano.

La actual infraestructura del centro de salud no responde a la creciente demanda ni al modelo de atención familiar. Por ello, este nuevo terreno —ubicado junto al SAR— permitirá construir un CESFAM moderno, amplio y acorde a las necesidades reales de las vecinas y vecinos de Chiguayante.

